

Franckesche Stiftungen zu Halle

Zeugniß von dem Menschen Christo Jesu Welcher ist der wahrhaftige Gott und das ewige Leben

Marche, Christian Gottfried

Leipzig, 1753

VD18 13348450

No. 3. Seelen-Bräutigam.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219088

No. 2.

Das alt-Lutherische, saftige und fürtrefliche
Lied: Der Tag, der ist zc. in einer Char-Frey-
tags-Idee.

I.

Der Tag, der ist so freudenreich, allen selgen
Herzen, da Gottes Sohn vom Himmel-
reich, starb in tausend Schmerken. Der von
der Jungfrau ward gebohren, der war in Ewig-
keit erkohrn, daß Er der Mittler wäre. Was
geschah so wunderbarlich? Gottes Sohn vom
Himmelreich, ward am Holz getödtet.

2.

Ein Kriegs-Knecht drauf so eiferig, fuhr ihm
in seine Seite mit einem Speer. O selger Stich!
Du Trost der armen Leute! Du Thor zu aller
Seligkeit, zum Throne der Dreyeinigkeit, zu
Gott des Lammes Herzen! O du süßer Jesu
Christ! der du so durchstoßen bist, nimm uns
tief in dies Höhlgen.

No. 3.

Seelen-Bräutigam.

I.

Du Seiten-Grufft! o du Felsen-Klufft! al-
lerliebstes blutges Höhlgen! Du bist mei-
nem armen Seelgen, doch so angenehm, und so
sehr bequem.

2. D